

Me gusta

Compartir

A 4 personas les gusta esto. Sé el primero de tus amigos.

Google+

Inicio | AVISO LEGAL

Buscar en el sitio...



Crónica Norte



Madrid Alcobendas San Sebastián de los Reyes Algele Colmenar Tres Cantos Cobeña Alalpardo y toda la Sierra Norte.

INICIO ACTUALIDAD DEPORTES ESCAPADAS LOCALIDADES MADRID OCIO SUCESOS VIVIR PUBLICIDAD

AVISO LEGAL

Jueves, Abril 25, 2019

3 alumnos de Alcobendas recogen el premio a la excelencia académica

Durante el acto también se rindió homenaje a cinco profesores del colegio Liceo Europeo que evitaron el fallecimiento de un joven alumno de 12 años, Tomás, que sufrió una parada cardio-respiratoria en una clase de gimnasia.

Enviado por Redaccion3 on 24 abril 2019.
Guardado en ACTUALIDAD, ALCOBENDAS, SOCIEDAD

Tres jóvenes de Alcobendas han sido reconocidos por su excelencia académica. Dos de ellos se encuentran entre los 25 alumnos de toda la Comunidad de Madrid galardonados en el Premio Extraordinario de Bachillerato curso 2017/2018.



Se trata de **Diego Martín Álvarez**, alumno del IES Aldebarán, que quedó en la posición número 4, obteniendo una puntuación de 9,06 en la calificación final de los 4 ejercicios que componen la prueba.

“Gracias al Ayuntamiento, gracias a nuestros padres por su apoyo y gracias, sobre todo, a los profesores que nos han acompañado y enseñado. Sin ellos no estaríamos aquí” Privacidad y Cookies

cronicanorte on Twitter
Follow

6678 people follow **cronicanorte**

Widget By Timersys

1.000.000
de nuevos empleos
en atención a la dependencia
y la construcción

inspa
HAL

Para se
lo
sentir
de u

**PIDE TU
GRAT**

Cristi

Por su parte, **Rodrigo Marlasca Aparicio**, alumno del CPRIV Liceo Europeo de Alcobendas quedó en la posición número 24, obteniendo una puntuación de 8,38.

“Quiero aprovechar para decir que no podemos olvidar a todos esos alumnos que tienen nuestras mismas capacidades o incluso mayores pero que no tienen las mismas oportunidades que hemos tenido nosotros”.

La otra alumna reconocida ha sido **Mar Becares Escuriola** que participó en el Premio Extraordinario de ESO 2017/2018. Alumna del IES Severo Ochoa, Mar quedó en la posición número 19, obteniendo una puntuación de 7,01 en la calificación final de los 4 ejercicios que componen la prueba. Mar ha destacado el apoyo “de los profesores, del instituto y de su familia”

Homenaje a cinco profesores que salvaron la vida de un alumno

Durante el acto también se rindió homenaje a cinco profesores del colegio Liceo Europeo que evitaron el fallecimiento de un joven alumno de 12 años, Tomás, que sufrió una parada cardio-respiratoria en una clase de gimnasia. Son: Alejandro Asenjo, Adrián Ruiz, José María Ruiz, Rocío Días y Alberto Paredes.

Tomás y sus padres quisieron ofrecer este homenaje público a los que consideran sus “ángeles”. “Nosotros le dimos la vida la primera vez y ellos se la han vuelto a dar”, destacaban los padres de Tomás.

La reacción de los profesores fue increíble, el impecable trabajo de reanimación y la colocación del desfibrilador del centro le salvaron la vida, dicho por los profesionales del SUMA y del Hospital la Paz, donde Tomás estuvo ingresado. Esto es posible “gracias a la formación que recibimos para poder usar un desfibrilador y hacer una reanimación”, destacaba en el acto Alberto Paredes, uno de los profesores.

Noticias relacionadas:

- [Alcobendas reconoce los logros académicos de sus...](#)
- [Alcobendas homenajea a sus profesores jubilados...](#)
- [Los alumnos más brillantes de Alalpardo recibirán un...](#)
- [Alcobendas homenajea a los profesores que se retiran...](#)

Bio

Latest Posts



Redaccion3

Día del Libro en Alcobendas
22-28 | ABRIL 19



0 Comentarios

Crónica Norte

1 Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los mejores



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Sé el primero en comentar.

TAMBIÉN EN CRÓNICA NORTE

Cuenta atrás para la 2ª Jornada de Empleo de Tres Cantos

1 comentario • hace un año

Avatar Montse Gomez Carrillo — Sin duda una iniciativa del Ayuntamiento de Tres Cantos buenísima. Sobre todo me ha ...

El 20 de octubre comienza la Muestra Internacional de Jazz en Alalpardo

1 comentario • hace 2 años

Avatar Lalo Fuentes — ¿Te lo vas a perder?

Se complica el arranque de temporada para algunos equipos de Alcobendas

1 comentario • hace 2 años

Avatar chicagorose131278 — El Patín Alcobendas no está en la OK Liga que descendió el año pasado. A todo ...

2.700 puestos de trabajo destruidos en los dos últimos años en Estaciones ...

1 comentario • hace un año

Avatar CoopsAgroalimES — Según datos publicados por el Servicio Público de Empleo Estatal, la destrucción de ...

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio webAñade Disqus Añadir

FOTOS CRÓNICA NORTE EN FLICKR



SOBRE NOSOTROS:



Crónica Norte es el fruto del trabajo y la experiencia de un equipo de profesionales de la comunicación. Llevamos años tratando de ofrecer un servicio honesto y cercano al lector. Las cifras de lectores de nuestra revista de papel y la espectacular subida de usuarios de esta web, corroboran el esfuerzo. Crónica Norte es local, pero a la vez también es global. Ofrecemos información variada y de interés para cualquier lector viva donde viva. Más de 10 millones de paginas vistas al año son la respuesta del público. GRACIAS! - Angel. Sánchez - Editor

Crónica Norte es una marca de Muchas Tablas S.L. Todos los derechos reservados.